

ITINERARIO

Día

1BUENOS AIRES

Salida en vuelo de Lufthansa - LH511 a las 16:40 horas con destino a Edimburgo via Frankfurt. Noche a bordo.

2EDIMBURGO

Llegada al Aeropuerto internacional de Edimburgo a las 17:10 horas. ¡Bienvenidos a la Tierra del tartán, las gaitas y las leyendas! Tras tu llegada a Edimburgo, tendrás tiempo libre para empezar a empaparte del encanto de la capital escocesa a tu ritmo: quizás un primer paseo por la Royal Mile, una pinta en un pub tradicional o simplemente dejarte llevar por el ambiente único de sus calles de piedra. Por la tarde, nos reuniremos con el guía en el hotel para una presentación del recorrido y repaso del programa.
Alojamiento en Edimburgo.

3EDIMBURGO

Desayuno. Comenzamos con un recorrido a pie por la Royal Mile, el corazón histórico de Edimburgo, con sus estrechos closes, fachadas centenarias y vibrante energía. Visitaremos el Castillo de Edimburgo, símbolo de la ciudad, desde donde se dominan vistas espectaculares. Por la tarde, nos adentramos en el universo de Outlander con la visita a Craigmillar Castle, que en la serie fue la prisión de Ardsuir, evocando escenas clave entre Jamie Fraser y Lord John Grey. Al anochecer, disfrutaremos de una cena degustación escocesa en el restaurante Amber o similar, con opción de maridaje de whisky y una emotiva bienvenida al ritmo de un gaitero tradicional. Alojamiento en Edimburgo.

4STIRLING

Desayuno. Viajamos al corazón histórico de Escocia para visitar el majestuoso Castillo de Stirling, escenario de batallas épicas y coronaciones reales. Continuamos con la visita al Doune Castle, conocido por los fans como Castle Leoch, el hogar del Clan MacKenzie. Por la tarde, nos adentramos en el arte de la destilación en la Glengoyne Distillery, donde conoceremos el proceso de elaboración del whisky y degustaremos sus variedades más representativas. Finalizamos el día con una cena incluida y descanso en la zona de Stirling o Perth. Alojamiento en Stirling/Perth.

5ABERDEEN , SAINT ANDREWS

Desayuno. Salimos rumbo al Scone Palace, cuna de la monarquía escocesa, donde se coronaban los antiguos reyes junto a la legendaria Piedra del Destino. Seguimos hacia la costa este para conocer St Andrews, ciudad universitaria, romántica y cuna del golf. Tiempo libre para pasear por sus ruinas medievales o contemplar el Mar del Norte. Llegamos por la tarde a Aberdeen, donde nos espera un hotel con historia y carácter. Cena incluida y alojamiento en Aberdeen.

6CULLODEN , INVERNESS

Desayuno. Comenzamos el día con una visita a la encantadora Strathisla Distillery, una de las más antiguas del país, hogar de Chivas Regal, donde degustaremos su elegante whisky. Continuamos hacia Clava Cairns, círculo de piedras milenario que inspiró Craigh na Dun, el portal del tiempo en Outlander. La jornada sigue con una visita profundamente emotiva al Campo de Batalla de Culloden, donde se selló el trágico destino del levantamiento jacobita. Finalizamos en Inverness, capital de las Tierras Altas. Cena incluida. Alojamiento en Inverness.

7GLASGOW

Desayuno. Navegaremos las aguas del mítico Lago Ness en un crucero con vistas al enigmático castillo de Urquhart. ¿Veremos a Nessie? Después, visitamos una granja tradicional escocesa para una inolvidable "Haggis Experience": descubriremos los secretos de este plato nacional en un entorno auténtico, con demostración culinaria, degustación y mucho sentido del humor local. Por la tarde, llegamos a Glasgow, donde realizaremos una visita panorámica de esta ciudad creativa y moderna, con pasado industrial y alma cultural. Alojamiento en Glasgow.

8EDIMBURGO

Desayuno. Un día completo dedicado a los escenarios más emblemáticos de la serie Outlander. Visitamos el Blackness Castle (Fort William en la serie), seguido del Linlithgow Palace (Wentworth Prison).

Continuamos hacia Hopetoun House, elegante mansión barroca que aparece en múltiples episodios, y disfrutamos de un refinado Afternoon Tea en sus majestuosos salones, rodeados de historia y sabor. La última parada será Midhope Castle, mejor conocido como Lallybroch, la querida casa familiar de Jamie Fraser. Regresamos a Edimburgo para nuestra última noche. Noche libre para disfrutar de sus bares, restaurantes y la atmósfera encantadora de la ciudad.

EDIEDIMBURGO

Después del desayuno, nos despedimos de esta inolvidable aventura por la Escocia de Outlander y del whisky. Tiempo libre hasta tomar su traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso LH 961 a las 12:50 horas. Noche a bordo.

10EDIMBURGO

Arribo al aeropuerto de Ezeiza a las 06:25 horas. Fin de nuestros servicios.